

Délais opérationnels

Chers titulaires de compte,

Nous souhaitons vous indiquer nos délais opérationnels pour l'émission des Garanties d'Origine (GOs), leur annulation et l'enregistrement d'une installation sur le registre des GOs de biogaz :

- **Emission : EEX valide la demande de création des GOs deux jours ouvrés après la confirmation des données par les gestionnaires des réseaux de transport et de distribution (GRT/GRD). Des données stables peuvent être garanties environ un mois après l'injection.** Exemple :
 - Période d'injection : janvier 2025
 - Confirmation par les GRT/GRD : début mars 2025
 - EEX valide la demande de création des GOs deux jours ouvrés après la confirmation des données par les GTR/GRD

Rappel réglementaire : La demande de création des GOs doit être effectuée dans les 5 mois suivant la fin de la période de production des GOs. Par exemple, pour la période d'injection de janvier, la demande de création des GOs doit être faite au plus tard en juin. Pour plus d'informations, voir le guide « Emission de GOs ».

- **Annulation : EEX valide la demande d'annulation des GOs dans un délai de deux jours ouvrés à conditions que la demande ait été correctement remplie.** Si cela n'est pas le cas, le titulaire de compte reçoit un e-mail avec les corrections à apporter.
Rappel réglementaire : les GOs sont transférables 12 mois et utilisables 18 mois suivant la fin de la période de production des GOs. Pour plus d'informations, voir le guide « Annulation de GOs » (mise à jour du document en cours).

- Enregistrement d'une installation : **après la réception des documents complets et corrects, EEX valide la demande d'enregistrement d'une installation dans un délai de quatre jours ouvrés.**

Rappel réglementaire : Si un producteur de biométhane a signé un contrat d'achat avant le 9 novembre 2020, l'installation peut être enregistrée par l'acheteur obligé ayant signé un contrat d'achat avec le propriétaire de l'installation. Si le contrat d'achat a été signé après le 9 novembre 2020, l'installation est enregistrée sur le compte de l'Etat. Tout producteur ayant une installation hors dispositif de soutien peut enregistrer lui-même son installation sur le registre.

Nous restons disponibles pour toute information complémentaire.

Bien cordialement,

European Energy Exchange AG – Customer Care

T: +33 1 70 36 33 49

go-gaz@powernext.com

Operational deadlines

Dear Account Holders,

We would like to inform you of our operational deadlines for issuing Guarantees of Origin (GOs), cancelling them and registering an installation on the biogas GOs registry:

- **Issuance: EEX validates the request for the creation of GOs two working days after confirmation of the data by the transmission and distribution system operators (TSO/DSO). Stable data can be guaranteed approximately one month after injection.**

Example:

- Injection period: January 2025
- Confirmation by the TSO/DSO: beginning of March 2025
- EEX validates the GO creation request two working days after confirmation of the data by the TSO/TSO.

Regulatory reminder: GO creation requests must be submitted no later than 5 months after the last day of the production period. For example, for the January injection period, the GO creation request must be made by June at the latest. For more information, see the guide “Issuing of GOs”

- **Cancellation: EEX validates the request for the cancellation of GOs within two working days, provided that the request has been correctly completed.** If this is not the case, the account holder will receive an e-mail with the corrections to be made.

Regulatory reminder: GOs are transferable for 12 months and usable for 18 months following the end of the GO production period. For more information, see the guide “Cancellation of GOs” (document currently being updated).

- Registration of an installation: **once the complete and correct documents have been received, EEX validates the installation's registration request within four working days.**

Regulatory reminder: If a biomethane producer has signed a purchase contract before 9 November 2020, the facility can be registered by the obligated buyer who has signed a purchase contract with the owner of the facility. If the purchase contract was signed after 9 November 2020, the facility will be registered on the State's account. Any producer with a

facility that is not covered by the support scheme can register their facility on the registry themselves.

Please contact us should you require any further information.

Sincerely,

European Energy Exchange AG – Customer Care

T: +33 1 70 36 33 49

go-gaz@powernext.com